

結城南中学校区新設小学校の開校時期について

結城市教育委員会

このことにつきましては、下記の理由により当初予定していた「令和9年4月」から1年延期し、「令和10年4月」に変更いたします。

児童・生徒、保護者の皆様には、ご迷惑をおかけいたしますが、御理解御協力をお願い申し上げます。

記

【開校を1年延期する理由】

1 基本設計後に生じた変更作業に伴う実施設計の遅延

市議会からのご意見などに対応するため、基本設計後に変更作業等が必要となったことから、実施設計の完了が令和6年度末になる見込みです。これにより工事契約の時期が当初予定の7年6月から7年9月にずれ込む見込みとなります。

2 資材不足に起因する納期の延長

昨今の物価の高騰、資材不足の状況は周知のことですが、特に基礎杭の納期が当初1か月程度の見込であったことに対し、3か月程度を要することが判明したため、建物全体の工事が遅れる見込みとなります。

3 働き方改革に伴う建設業の週休2日の導入

労働基準法の改正により、令和6年4月から、建設業にも時間外労働の上限規制が適用されたことに伴い、週休2日の導入が不可避となっています。これまで、本工事においては週休1日で工期を組んでいましたが、労働者の健康確保とワークライフバランスの実現を目指す本法改正の趣旨を鑑み、適正に対応する必要がありますので、工期が当初の想定より長くなる見込みになります。